

478/AB XXIII. GP

Eingelangt am 07.05.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzleramt

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Schasching, Kolleginnen und Kollegen haben am 7. März 2007 unter der **Nr. 460/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Stadion-Neubau in St. Pölten gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Am 29. September 2006 wurde von meinem Vorgänger Dr. Wolfgang Schüssel und dem Landeshauptmann von Niederösterreich Dr. Erwin Pröll sowie der für Sportan-gelegenheiten zuständigen Landesrätin Dr. Petra Bohuslav eine politische Grund-satzvereinbarung über die Vorgangsweise beim Neubau des Stadions St. Pölten unterfertigt, die noch durch einen Förderungsvertrag konkretisiert werden muss.

Zu Frage 2:

Diese Vereinbarung spricht von einem Volumen bis zu 27 Mio. €, wobei ein Drittel vom Bund zu finanzieren wäre.

Zu Frage 3:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 4:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 5:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 6:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 7:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 8:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 9:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 10:

Diese Frage kann erst nach Vorliegen eines konkreten Projektes durch das Land Niederösterreich beantwortet werden. Derzeit liegt mir keines vor.

Zu Frage 11:

Die österreichische Bundesregierung bekennt sich zur sportpolitischen Bedeutung einer hochrangigen Fußballsportinfrastruktur im niederösterreichischen Zentralraum, im Budgetentwurf 2008 wird diesem Bekenntnis im Wege einer Ermächtigung in Höhe von 3 Mio. Euro Rechnung getragen. Die Umsetzung dieser Grundsatzvereinbarung würde durch einen konkreten Fördervertrag, der unter anderem Infrastrukturkosten, Erhaltungs- bzw. Instandhaltungskosten und Betreiberkonzept enthalten muss, erfolgen.

Zu Frage 12:

Ein Ballsportzentrum soll analog zu anderen Projekten dieser Art (Klagenfurt) Kinder ab dem 6. Lebensjahr die Chance bieten, ihre balltechnischen Fertigkeiten durch tägliches Training intensiv zu entwickeln. Dieses Ballsportzentrum sollte vor allem den vier teamsportorientierten Ballsportarten (Fußball, Basketball, Handball, Volleyball) gewidmet werden.